



Pièces	7 Pièces
Superficie	125 m²
Référence	198V866M
Prix	485 000 €

Bargemon

Maison à vendre (83830)

Exclusivitet. Dans le vieux château de bargemon, maison extraordinaire. Env. 125 m2 habitables composée de: au r-D-C: cuisine équipée et accès à la terrasse. Salle à manger et accès à une autre terrasse. Salle d'eau, toilettes et buanderie. Au 1er étage: salon avec cheminée. Au 2 et 3ème étages 3 chambres et 2 salles de bain avec wc. A 10m vous trouverez le grande jardin commun du château, avec tennis, piscine, poolhouse, potager, terrain de pétanque et un parc planté d'oliviers. Prix: 485.000 € a voir.

Sole agent. In the old castle "le vieux chateau de bargemon", you'll find this extraordinary luxury house. Approx. 125 m2 of livingspace composed of: at groundfloor level: equipped kitchen with access to the terrace. Dining room with access to a second terrace. Utilityroom with bathroom and toilet. On first level: living room with fireplace. Second and third floor 3 bedrooms and 2 bathrooms with toilet. Only 10 meters on foot you'll find the large common garden of the castle, composing: tennis, swimming pool and poolhouse, vegetable garden, pétanque and a big park with olive trees. Prix: ...

COMPAGNIE PROVENCALE IMMOBILIERE

90 chemin du Peylong - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

